



月刊フットマークは東京都墨田区にある水泳・介護・健康インナーメーカー「フットマーク」が月1回発行するニュースレターです。すべてのお客様へ向けて楽しく役に立つ情報を掲載した紙面づくりを心がけています。

音楽授業の組み立てに困っている先生の声から開発

演奏練習の飛沫対策ができる

リコーダー用カバー

飛沫が外に出にくい
撥水加工生地を採用

繰り返し洗濯可



音が鳴る部位の窓／ラビューム部と唾液が流れる足部管を覆い、それぞれを無くさないようひもでつなげた布製（水着の生地！）カバーです。



Voice 可能な限り音に触れさせる授業を追及したい

大阪府大東市立四条中学校音楽科 原 優奈 先生

新型コロナウイルス感染拡大の状況になり、校内研究授業でリコーダーを使った授業の使用を断念し、授業計画を変更することを検討していました。何か方法がないかとWeb検索しているとフットマーク社のリコーダーカバーを見つけました。100%の感染防止になるとは言い切れないでしょうが、感染対策の必要性に応えてくれる商品だと感じました。着用しても音量の変化が無く、着脱も問題なく行えています。感情を音に乗せる唯一の教科が音楽であり、感染対策としてそれらが制限されることはずのもたちの中にある表現力を抑制してしまっているといつても過言ではありません。可能な限り、音に触れさせる授業を追求したいと思っています。



いつもの授業と変わらず練習できました

ひとりでも簡単につけられました

音楽授業の組み立てに困っている先生の声から開発

演奏練習の飛沫対策ができる

リコーダー用カバー

飛沫が外に出にくい
撥水加工生地を採用

繰り返し洗濯可



音が鳴る部位の窓／ラビューム部と唾液が流れる足部管を覆い、それぞれを無くさないようひもでつなげた布製（水着の生地！）カバーです。



Voice 可能な限り音に触れさせる授業を追及したい

大阪府大東市立四条中学校音楽科 原 優奈 先生

新型コロナウイルス感染拡大の状況になり、校内研究授業でリコーダーを使った授業の使用を断念し、授業計画を変更することを検討していました。何か方法がないかとWeb検索しているとフットマーク社のリコーダーカバーを見つけました。100%の感染防止になるとは言い切れないでしょうが、感染対策の必要性に応えてくれる商品だと感じました。着用しても音量の変化が無く、着脱も問題なく行えています。感情を音に乗せる唯一の教科が音楽であり、感染対策としてそれらが制限されることはずのもたちの中にある表現力を抑制してしまっているといつても過言ではありません。可能な限り、音に触れさせる授業を追求したいと思っています。



いつもの授業と変わらず練習できました

ひとりでも簡単につけられました

Jaked

ジャケッド イタリアの競泳ブランド Jaked。フットマークは 2010 年から、日本における総代理店として Jaked の商品を開発・製造・販売しています。最近ではスポーツアパレルも豊富で、お洒落なウエアが充実。2016 年のリオ五輪では、金藤理絵さんが Jaked の水着を着用し、金メダルを獲得しています。



元 Jaked Elite Team
後藤真由子の
オススメ商品！



ゴーグル

今流行りのカーブミラーになっており、視界が広く、とても見やすいところが特徴です。ゴムがしっかり密着して水が入る心配もありません。そして見た目もかっこ良い！レースでかっこ良い姿で泳ぐのは気分も上がります！



サポート付き水着

泳いでいるときにどうしても腰が下がってしまい、抵抗になる…その悩み解決のサポートをするために作られた練習水着です。臀部に 1mm の浮力素材が入っており、自然と腰を引き上げてまっすぐな姿勢を作り出してくれます！



チームオーダージャージ

Jaked のジャージには廃番がなく、チームの象徴となるジャージを同じデザインのまま作成することができます！ジャージのデザイン切替が起こらないため、チーム内でデザインが複数混在する心配がありません。これまで 100 以上のチームで着用されています！

詳しく述べるお問い合わせください
info@jaked.jp

Pick up!
BRAND

Jaked のブランド名

Jaked創設者Francesco Fabbricaの2人息子の愛称「Jak」と「Ed」から名前をとり、組み合わせて「Jaked」となりました。

Jaked の特徴

レース水着はシンプルでカッコよく、練習用水着は派手で個性的な柄が特徴。ジュニアからマスターまで幅広く支持されています。



編集後記

2022年最初の月刊フットマークです。最近とても歩いています。コロナ禍で新しい楽しみを見つけました。歩いているといつも見慣れた風景の中にも新しい発見があります。「新しいお店が出来ている」「この道とこの道がつながっていた！」「なぜ坂道？」プラタモリ並に地形が気になるようになってきました。健康にも良いので一石二鳥もありそうです。(吉河)

フットマーク株式会社

東京都墨田区錦 2-7-12

広報室

webmaster@footmark.co.jp



自分に合ったスペシャルティコーヒー^{*} が見つかるお店

松崎珈琲

お洒落なカウンター席で様々な種類の珈琲が楽しめるお店。珈琲に詳しくなくとも、どんな珈琲が合っているかマスターがヒアリングをして、おすすめを教えてくれます。今回は、スペシャルティコーヒーのBurundi（国名：ブルンジ）。甘酸っぱくサラッと飲める感じが美味しい！自分に合った珈琲に出会ったような感覚でした。珈琲はテイクアウトも可能ですが、「紙カップで飲むのとカップで飲む珈琲は香りが違う。」とのこと。テイクアウトした際には是非カップに移して珈琲の香りを楽しんでみてはいかがでしょうか。JR両国駅から徒歩10分、以前月刊フットマークで紹介させていただいた薬膳カレー「和漢Deli無花果」さんの1階にあり、お屋には薬膳カレーを食べることもできます。不定休のため、SNSを確認いただいてからお店に行くと確実です。

*スペシャルティコーヒーとは?
日本スペシャルティコーヒー協会が定めた、豆の品質がよくカップの中のコーヒーの風味が素晴らしい美味しさであり、消費者が美味しいと評価して満足するコーヒー。



東京都墨田区緑1-14-9
TEL: 090-9104-1149



新型コロナウイルス感染拡大により、
営業時間・定休日が通常と異なる場合
がございます。ご来店時は事前に店舗
にご確認ください。

KAORUの部屋 82



五輪アスリートの活躍に刺激を受けて

つい先日新年を迎えたと思ったら早くも2月も半ばとなりました。新型コロナウイルスの重症化率は低いものの、以前と変わらず生活や仕事に大きな影響を与えていています。なんとなく気分が暗くなりがちですが、3月には落ち着き、桜の時期を明るく元気に迎えられることを祈っています。

そんな中私の大好きなオリンピックが開幕しています。残念ながらコロナや様々な政治問題などでやや盛り上がりに欠ける空気もありますが、選手たちのスポーツに向かう姿は変わらず感動させられ勇気をくれています。特に印象に残ったのはハーフパイプ。テレビで見ていてもすごい高さと迫力を感じます。キーを少しやっていた私にはあの雪の固さも転んだときの痛さも想像することができ、果敢に挑む選手のすごさを感じました。平野歩夢選手の演技は2日目の判定に3回目対しての何糞魂

三瓶 芳（さんべ かおる）
フットマーク代表取締役社長
1958年1月27日 島根県生まれ
1980年 駒澤大学卒業 2012年 社長就任

フットマークではアイデアBOXという全社員からアイデアや意見を募る仕組みがあります。今月のお題は「自分の仕事での3か条」。わたしも改めて振り返ってみて右のようにまとめてみました。どれも常に大切にしていることです。でもその前にもう少し物忘れ癖を何とかしてほしいと声が今にも周囲から聞こえてきそうです。

が伝わる素晴らしい挑戦でした。また弟の海選手のあたたかいコメントにも心を打されました。

昨夜のスケートの羽生選手の記者会見もすごい！「明日の自分が今日を見たときに胸を張っていられるように過ごしていきたい」。まるで道を究める求道者のような言葉です。そしてすべての質問にありがとうございます。謙虚さ。常に挑戦し続け地道な努力を重ねてきたからこそ生まれる言葉に、こちらも勇気づけられたように思います。

3月を迎えるといよいよ新入学・プール開きと私たちのシーズンが幕を明けます。今からワクワク・ドキドキしています。各部も新しい商品をお客様にお披露目です。これまで成果発表のような気持ちで挑んでいきたいと思います。

フットマーク株式会社
代表取締役社長 三瓶 芳

KAORUの部屋 番外編

今年は寅年！
トライ精神で
がんばります！

仕事をする上で大切にしている 3か条

①すぐやる。今やる

スピードを大事にしています。
特に人からの依頼を優先します。
時間が経つと環境や必要性の変化、またミスの確率が高くなると感じます。

②仕事は問題解決請負業

問題解決能力が自分の仕事の価値と考えています。原因から課題化、実行、成果検証まで流れを自分で組み立て、成果があつたときに喜びを感じます。

③すべては誰かのために

人の役に立つことが、自分にとって何よりの喜びです。お互いの気持ちで健康快互に取り組みます。

まちがいさがし

ヒント なにかの長さは？

今日はリコーダー演奏会。リコーダー用カバーを付けて日ごろの練習の成果を披露。素敵なお色が会場いっぱいに響き渡りました。

This month's Line up!

リコーダー用カバー

飛沫が外に出にくい超撥水加工の生地でできたカバーを装着することで、飛沫の拡散を気にせず授業を受けることができます。



説明動画



※答えは最終ページにあります イラスト／長縄キヌエ